

Artikel vom 16.01.2024

Neujahrsempfang



Neujahrsempfang in Kleinostheim

Ein alljährliches Ereignis in unserer Gemeinde und diesmal in einem neuen „Gewand“ – der Neujahrsempfang. In diesem Jahr lud die katholische Gemeinde St. Laurentius am 17.01.2024 zu einem gemeinsamen Treffen ein, welches durch unterschiedliche Interviews begleitet wurde und nicht wie sonst üblich durch längere Reden über Vergangenes und Zukunft. Wir finden eine schöne Idee und hoffen, dass sich vielleicht zukünftig durch dieses neue Format vielleicht noch mehr Kleinostheimer zu einer Teilnahme bewegen lassen. Vielen Dank auch den Musikern für ihre inspirierenden Beiträge!



**und Bürgern ein gutes und vor allem gesundes neues Jahr,
verbunden mit der Hoffnung, dass auch in den manchmal
nicht so einfachen Zeiten trotzdem immer Fröhlichkeit und
Zufriedenheit Ihre Begleiter sind!**